

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0417/2013/BV**

Datum:  
31.10.2013

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Ersatzneubau der Brücke über den Bahnhof  
Mannheim-Friedrichsfeld im Zuge der Autobahn A 656  
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33  
Absatz 3 Gemeindeordnung  
hier: Herren Klaus-Dieter Lang, Arno Baur und Armin  
Rades als Vertreter des Regierungspräsidiums  
Karlsruhe und/oder Stellvertretung**

## Beschlussvorlage

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 19. November 2013

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Wieblingen	14.11.2013	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Bezirksbeirat Wieblingen beschließt die Zuziehung der Herren Klaus-Dieter Lang, Arno Baur und Armin Rades als Vertreter des Regierungspräsidiums Karlsruhe, Schlossplatz 4 – 6, 76131 Karlsruhe und/oder Stellvertretung als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

## **Sitzung des Bezirksbeirates Wieblingen vom 14.11.2013**

**Ergebnis:** beschlossen

## **Begründung:**

Die Herren des Regierungspräsidiums Karlsruhe informieren den Bezirksbeirat Wieblingen über den Ersatzneubau der Brücke über den Bahnhof Mannheim-Friedrichsfeld im Zuge der Autobahn A 656. Die Herren Klaus-Dieter Lang, Arno Baur und Armin Rades sollen daher gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung des Bezirksbeirates Wieblingen zugezogen werden. Mit den Vertretern des Regierungspräsidiums wurde eine Redezeit von dreißig Minuten vereinbart. Sie werden ihren Bericht mit einer Präsentation darstellen und stehen für Rückfragen zur Verfügung.

gezeichnet

Bernd Stadel